

SÉANCE ET COMMUNICATION
DE LA SOCIÉTÉ ARCHÉOLOGIQUE DU FINISTÈRE

LE SAMEDI 20 OCTOBRE 2018, À QUIMPER

Sous la présidence de Mme Geneviève Queinnec, secrétaire générale

Communication de M. Jean-Paul Pérennou :

« L'ancienne collection de coiffes de Kériolet »

A l'extrême fin du XIX^e siècle fut constituée, dans le château de Kériolet situé près de Concarneau et qui abritait à l'époque un musée, une remarquable collection de coiffes bretonnes provenant pour l'essentiel du Finistère et du Morbihan. Cet ensemble est aujourd'hui conservé au musée départemental breton de Quimper.

Dans le cadre de cette communication seront présentés un historique de cette collection (et plus particulièrement les conditions dans lesquelles elle est née) ainsi qu'un panorama significatif des principaux types de pièces qui la composent.

Jean-Paul Pérennou est membre du conseil d'administration de la Société archéologique du Finistère.

**Le samedi 20 octobre 2018, à 14h30, à Quimper, au musée départemental breton,
1 rue du roi Gradlon, salle de conférence. Entrée gratuite pour les adhérents de la
Société archéologique du Finistère.**